

Ressort: Finanzen

Protektor-Chef: Wir können auch sehr große Versicherer auffangen

Mannheim, 20.05.2016, 08:41 Uhr

GDN - Der Chef der Auffanggesellschaft Protektor, Jörg Westphal, geht davon aus, dass der Rettungsfonds dank verschiedener Sicherheitsmechanismen selbst die Schieflage eines größeren Versicherers schultern kann: "Insgesamt kann man so auch sehr, sehr große Versicherer auffangen", beteuerte er im Gespräch mit dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe). "An Geld würde es nicht mangeln".

Schwieriger dürfte es werden, die Rettung eines größeren Unternehmens organisatorisch umzusetzen. Notfallpläne lägen aber bereits in der Schublade. Die Gesellschaft mit Sitz in Mannheim und Berlin wurde von den Lebensversicherungsgesellschaften als Auffanggesellschaft gegründet. Daneben hat Protektor 2006 die Aufgaben und Befugnisse des gesetzlichen Sicherungsfonds übernommen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72703/protektor-chef-wir-koennen-auch-sehr-grosse-versicherer-auffangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com